

SPD Fraktion, Samstag, 24. November 2012

## SPD Mainhausen gewinnt den Hessen Löwen 2012

### Auszeichnung in der Kategorie „Gute Ideen – brillante Aktionen“

**Hofheim/Mainhausen** Unter dem Motto „Gute Ideen gehören belohnt“ prämiert die Akademie für Kommunalpolitik Hessen (AfK) zum dritten Mal Fraktionen, Arbeitskreise, Verbände oder Vereine für herausragende Aktionen oder Kampagnen mit den „Hessischen Aktionslöwen“.



Ausgezeichnet wurden die Mainhäuser Sozialdemokraten in der Kategorie „Gute Ideen – brillante Aktionen“ mit dem Aktionslöwen 2012 für ihre Kampagne „Der Würfel kommt“, die bereits acht Monate vor der Hessischen Kommunalwahl startete und mit der absoluten Mehrheit im Gemeindeparlament belohnt wurde. Angetreten waren die Genossen unter dem Motto „Unser Personalvorschlag ist dreidimensional wie unser Würfel-Logo: Wir sind breit aufgestellt, haben tiefe Sachkenntnis und wollen hoch hinaus. Wir verfügen über soziale, ökonomische und ökologische Kompetenz in beiden Ortsteilen, beiden Geschlechtern und allen Altersgruppen.“

Die Kampagne wurde rund um das Würfel Logo der SPD aufgebaut und mit einem Kubikmeter großen roten Würfel visualisiert. Im Zentrum der Kampagne standen Bürgerdialog, direkte Ideenvermittlung und Mitmach-Aktionen. „Der Würfel symbolisiert auch die Greifbarkeit der Mainhäuser SPD und war bei jeder unserer zahlreichen Aktionen und Veranstaltungen dabei - auch wenn der logistische Aufwand teilweise recht groß war. Mit unseren zahlreichen Events setzen wir diesen Weg bis heute fort.“, erläuterte der Fraktionsvorsitzende Kai Gerfelder das Konzept.

Standesgemäß war die Mainhäuser Delegation auch mit dem „kleinen Bruder“ des Würfels zur Preisvergabe nach Hofheim gereist. Dort nahmen der Fraktionsvorsitzende Kai Gerfelder und die stellvertretende Fraktionsvorsitzende Katja Jochum den Preis in Anwesenheit einer Delegation der Mainhäuser SPD aus den Händen des AfK Vorsitzenden Burkhard Albers und des SGK Geschäftsführers Michael Siebel (MdL) entgegen.

„Wir möchten uns an dieser Stelle nochmals bei allen Genossinnen und Genossen für die großartige Beteiligung an diesem Wahlkampf bedanken. Dieser Preis sowie das Wahlergebnis zeigen, wie unsere Arbeit wahrgenommen wird – auch über die Grenzen Mainhausens hinaus. Ein ganz besonderer Dank gilt dabei Helmut Roth, der mit einem befreundeten Schreiner unsere Würfel gebaut hat und damit die Aktionen erst möglich gemacht hat“, so die stellvertretende Fraktionsvorsitzende Katja Jochum.

Begeistert nahm auch die Ortsvereinsvorsitzende Gisela Schobbe an der Preisverleihung teil: „Ich freue mich sehr und bin sehr stolz auf die, die das Konzept entwickelt haben, vor Ideen nur so sprudelten, die Aktionen gestalterisch so in einem Guss umsetzten und auf die, die immer wieder bereit waren, mit ihrer Energie und Zeit für die Durchführung zu sorgen. Ihnen allen danke ich sehr.“

---

-----  
[www.spd-mainhausen.de](http://www.spd-mainhausen.de)

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen